

## 保護者コメント（令和5年度）

（保護者）先生との仲が悪く足を向けず困っている。

（学校）中学校は教科担任制ですので、たくさんの先生方と関わる機会があります。中にはきっと気が合う先生もいるはずです。各学期の教育相談やどの先生にでも相談できるようにしています。教職員間でも、共通理解を図り生徒の気持ちにより添っていきたいと考えています。これからも、保護者と共によりよい人間関係づくりに取り組んでいきます。

（保護者）合う合わない子は居ると思うのですが、特別合わない子と喧嘩などしたこともあったみたいなので、そういう子と同じクラスになる事や、逆に仲の良い子がいないクラスになると学校が楽しくなくなりそうで親としては不安です。

（学校）教育相談の中で、人間関係の悩み等は聞いています。学年で教科の先生方と情報を共有し、可能な限りクラス編成に活かしていきます。これまでもご相談いただいていたと思いますが、気になる方は早めに学年の先生にご相談ください。

（保護者）鞆の中身が片付けられない。

（学校）本校では、自律を教育目標に掲げ、日々の教育活動に取り組んでいます。学校では、学担の先生方を中心にロッカーや机の中の整理整頓や各教科でのプリント類の整理等の指導を行っています。ご家庭でも定期的に鞆の中を見ていただくと助かります。

（保護者）文化発表会を参観した際に座礼をする姿に違和感しかありませんでした。他市や他県と比較されてはいかがでしょうか？千葉県出身の私は学校教育に相応しくないと感じました。

（学校）生徒会の重点活動項目に「礼儀を重んじる学校に」というものがあり、学校全体で取り組んでいます。学校運営協議会委員にも延岡中学校の礼法指導について、好評価を得ているところですが、時代の流れもありますので、次年度以降については教職員や生徒会と相談しながら、内容について考えていきたいと思えます。

（保護者）おとなしすぎる。

（学校）穏やかで控えめというとらえ方もできます。それも一つの個性であり、素晴らしいことです。しかし、自分の考えをしっかりと伝えられるように学校でも指導していきたいと思えます。